



アゴラとは

古代ギリシャの広場。  
作り手・読み手を超えて  
皆の広場になるように  
そんな願いを込めて  
お届けします



★各市の細やかな地域ネットで、地元の動きを知りました。

枚方市 福岡聰子様

★「池の水ぜんぶ抜く大作戦」に大阪電通大・環境科学科の大学院生と教員が協力したことは大変良い事だと思います。まだまだ、放置溜池があり、今後の活躍を期待します。

寝屋川市 坂本英幸様

★寝屋川市の「健康・塩対応」の記事、とっても気に入りました。今は大学の授業モードで、出かけることがなくなりました。アゴラプレゼントに当たれば、美術展を観て、京都でおいしいスイーツ食べて帰りたいと思います。

枚方市 入江真希様

★「塩対応いたします」のユニークなキャラチフレーズには驚いた。塩分過多の私には、食生活見直しの良いアドバイスになりました。

寝屋川市 高山一郎様

★寒くなり身体が縮こまり、家にこもりっきりの日々。リンパの流れを良くして免疫力を高め、コロナに立ち向かって行きましょう。「ひらかたレッグウォーマー、買つみよう」と。

## Chieさんと、あ～そぼつ！



おうちですごすお正月。  
みんな元気で♥

★「コンピュータで得る自由」のプログラミング言語ドリトルを楽しもう」を読んで。私だったら勉強逃げちゃいそう…と思う、プログラミングのことも分かりやすく解説されているようなので、手に取ってみたくなっています。

★「コンピュータで得る自由」のプログラミング言語ドリトルを楽しもう」を読んで。私だったら勉強逃げちゃいそう…と思う、プログラミングのことも分かりやすく解説されているようなので、手に取ってみたくなっています。

大阪市 匿名希望様

★地域の情報紙として楽しみにしています。身近なことがよく分かります。イベントの紹介もあります。参考にして参加したこともあります。

枚方市 是永芳子様

★毎月楽しみに読んでいます。近隣市の情報が細かく出てるので助かります。定期購入もしています。年に厚かましいのですが、プレゼントを申し込みました。

寝屋川市 戸高博幸様

★「コロナ禍の還暦の年師走かな」。丑年はウイズコロナとの一年目、今年はオリンピックもあるけれど…。月刊アゴラの2020年はコロナ禍で大変でしたね。紙面が4面の時もありましたが、記事はいつもと変わらず充実していましたよ!!

寝屋川市 前田とも子様

●還暦おめでとうございます。そして、「理解と励ましに感謝です」。(編)

★大阪も赤信号(コロナ)で、すこし緩んでいた気持ちが冬の寒さとともに迎えられそうになり、大掃除ならぬ小掃除を心掛けています。お正月もあまり晴れやかに迎えられそうになりですが、守りつつ行動します。お年玉もあまり晴れやかに迎えられそうになりませんが、マスク、消毒、三密禁止は守りつつ行動します。お

寝屋川市 匿名希望様

★10月号で「枚方山草の会」の紹介をして頂き、ありがとうございます。枚方市以外の方からも反響があり、3名が會議に参加して下さいました。コロナ禍で行事が少ない昨今に、情報を提供します。

交野市 森貞香様

1月28日(木)  
13時半～15時  
「お餅・ピザ作り」  
(問) 072-847-2286